

LA VIE NE SE RESUME PAS A LA TRAVERSER

Charles Chaplin

« J'ai tant vécu que j'ai compris que la vie ne se résume pas à la traverser. J'ai perdu, aimé, pleuré, ri, et j'ai été rejeté, mais jamais je n'ai cessé d'oser. C'est dans mes défaites que je me suis découvert, et c'est avec audace que je me suis relevé. Le monde n'appartient pas à ceux qui se contentent de l'observer, mais à ceux qui l'affrontent avec passion. Car vivre, ce n'est pas seulement respirer, c'est oser, embrasser l'instant, perdre avec dignité et triompher avec courage. La vie est bien trop grande pour être insignifiante. »